



30. Juli 2024

«Icons Coming Home»: erstes GTI Fanfest in Wolfsburg mit Schweizer Teilnahme

- 15'000 Besucherinnen und Besucher waren am dreitägigen GTI-Familientreffen in Wolfsburg dabei.
- Mehr als 700 GTI- und R-Besitzerinnen und -Besitzer präsentierten ihre Fahrzeuge auf den Parkplätzen rund um die Volkswagen Arena.
- «Icons Coming Home»: Schweizer GTI Community reiste mit allen acht Generationen aus der Schweiz an.

Press contact
AMAG Import AG
Volkswagen Communications
Christian Frey
PR Manager Volkswagen
Tel. +41 56 463 94 61
vw.pr@amag.ch



More at
vwpress.ch or
volkswagen-newsroom.com

Wolfsburg/Lupfig – Das erste GTI Fanfest in Wolfsburg ist bereits wieder Geschichte. 15'000 Besucherinnen und Besucher und mehr als 700 GTI- und R-Besitzerinnen und -Besitzer haben die Autoparty des Jahres in Wolfsburg vom letzten Wochenende gerockt. Darunter war auch die Schweizer GTI-Community auf den Parkplätzen rund um die Volkswagen Arena anzutreffen. Sie waren mit allen acht Generationen des Golf GTI zusammen aus der Schweiz angereist. Auf eigener Achse fuhren sie rund 800 Kilometer nach Wolfsburg. Das vielfältige Programm hatte für alle etwas dabei, von Fahrzeugpräsentationen, Bühnenshows und Clubtreffen für die grösseren Fans über zahlreiche Mitmach-Aktionen bis zu Unterhaltung wie Kids-Trail oder Bungee-Trampolin für die kleineren Fans.



Das erste GTI Fanfest 2024 mit 15'000 Besucherinnen und Besuchern aus der ganzen Welt.

«Icons Coming Home». Und «Home» bedeutet beim Golf GTI an das dreitägige GTI-Familientreffen vom vergangenen Wochenende in Wolfsburg. Eine Party für und von Fans. Drei Tage verwandelte sich das Areal rund um die Volkswagen Arena zur GTI Fan City. Mehr als 700 GTI- und R-Besitzerinnen und -Besitzer präsentierten ihre Fahrzeuge und die dazugehörige Geschichte.

15'000 Besucherinnen und Besucher aus der ganzen Welt kamen für das Festival nach Wolfsburg. Prominente GTI-Fans, wie Volkswagen Designchef Andreas Mindt, oder die Motorsportlegenden Benny Leuchter, Strietzel Stuck und Jochi Kleint haben vor Ort ihre ganz persönlichen GTI-Anekdoten mit der Community geteilt. Das Moderatorduo Sarah Elsser sowie Autoenthusiast und Tuningexperte Philipp Kaess haben durch die Experten-Talks geführt.



Autokorso über das Werkgelände mit rund 200 GTI- und R-Modellen.

Zahlreiche Modellhighlights aus fast 50 Jahren GTI-Geschichte.

Im September 1975 präsentierte Volkswagen auf der IAA den ersten Golf GTI – es war der Beginn einer jahrzehntelangen Erfolgsstory. Rund um das Stadion des VfL Wolfsburg waren GTI-Modelle aus allen acht Golf Generationen zu sehen, ebenso ein paar GTI-Versionen von Lupo, Polo und up!. Auf dem Gelände ausgestellt waren auch die GTX-Varianten der ID-Modelle. Sie zeigen, wie Sportlichkeit bei den Elektromodellen aussieht. Mit dem ID. GTI Concept präsentierte Volkswagen

den Fans einen Ausblick auf die vollelektrische Zukunft der Marke.

Volkswagen Currywurst, GTI-Sneaker und Livemusik. Foodtrucks, die berühmte Volkswagen Currywurst sowie DJ- und Livemusik gehörten ebenfalls zum GTI Fanfest. Am Samstagabend rockte der Singer-Songwriter Michael Schulte die Bühne in der Autostadt. Am GTI Fanfest waren auch zum ersten Mal die neue GTI-Kollektion und ein speziell folierter und mit Zubehör ausgestatteter GTI Clubsport zu sehen. Das Lifestyle-Highlight für die Fans war der nur auf dem GTI Fanfest erhältliche GTI-Sneaker: eine limitierte Sonderedition mit GTI-Logo und roten Schnürsenkeln.

Tuningfreude und Autokorso am GTI Fanfest 2024. Influencer Jean Pierre Kraemer (JP Performance) stellte beim GTI Fanfest seinen «Thunder Bunny» aus. Hinzu kamen besondere Volkswagen Showcars, eine Auswahl der spektakulärsten Modelle von Volkswagen Motorsport sowie Azubifahrzeuge, die VW Auszubildende in monatelanger Arbeit modifiziert hatten. Auf dem Community-Parkplatz für GTI- und R-Fahrer sorgte ein mobiler Leistungsprüfstand für grosse Freude. Der krönende Abschluss bot am



Sonntagnachmittag ein Autokorso über das Werksgelände mit rund 200 GTI- und R-Modellen.

Mit allen acht Generationen aus der Schweiz angereist. Auch in der Schweiz sind die GTI- und R-Modelle sehr beliebt. Deswegen wollte sich die Community das erste GTI Fanfest in Wolfsburg auf keinen Fall entgehen lassen. Und wenn schon dabei, dann auch gleich mit allen acht GTI-Generationen. Getroffen hat sich der Schweizer Konvoi in Lupfig im Kanton Aargau. Rund 800 Kilometer



Die Schweizer Community reiste mit allen acht Generationen aus Lupfig an.

hat man gemeinsam auf den eigenen vier Rädern abgerollt. Gemeinsam hat die Community auch den ältesten Golf GTI von 1976 wieder zum Laufen gebracht, als er nach 500 Kilometern Startschwierigkeiten hatte. Es zeigte sich einmal mehr: GTI und das GTI Fanfest im Speziellen verbinden die Fans aus der Schweiz. In Wolfsburg angekommen, konnte die Schweizer GTI-Community ihre

Fahrzeuge nebeneinander auf dem Community-Parkplatz aufreihen und sich an der Autoparty des Jahres in Wolfsburg vergnügen. Das erste GTI Fanfest in Wolfsburg kommt gut an bei den Schweizer Teilnehmern. Simon Feierabend mit seinem Golf 7 GTI angereist: «Die Nähe zum Werk ist toll.



Die Schweizer Community am ersten GTI Fanfest in Wolfsburg.

Was das Programm angeht, haben mir besonders die Rennfahrzeuge und die Studien gefallen.» Kurz vor der Heimfahrt zieht die Schweizer Delegation Bilanz, alle sind sich einig: «Wir kommen wieder!»

Hinweis

Weiteres Bildmaterial finden Sie auf unserer Mediendatenbank unter vwpress.ch.